

# すみれぐみだより

2024年 11月 第4号

## 頑張ったね



肌寒さを感じる日でも、園庭を走り回る子ども達は元気いっぱいです。園庭ではカマキリやダンゴムシ、かたつむりなどを見つけて観察を楽しんでいます。今月は園外保育もあるので、保育園では見られないような新しい発見や秋の自然に触れることを楽しみにしている子ども達です。これから来る本格的な寒さに負けないように、体を動かして沢山遊び、丈夫な体作りをしていきたいと思ひます。

先日の運動会は、ご参加いただきありがとうございました。様々な種目を通して、昨年よりも一回りも二回りも大きく成長した姿を見ていただけたのではないのでしょうか？親子競技や親子遊戯など、お父さんやお母さんと一緒に行う種目では、子ども達もキラキラの笑顔でとっても楽しそうでしたね。保護者競技は惜しくも2位でしたが、ダンスは1位だったと思ひます！ありがとうございました。

遊戯は移動が多く、ひとりひとりがそれぞれに考えて歩いたり止まったりと複雑な動きに、最初は戸惑う姿が見られました。移動が間に合わずに次の振りが始まってしまい、自分の位置が分からなくなってしまうことも…。しかし、日々の練習の中で曲を聞きながら段々と歩くスピードを合わせたり、移動する事ができるようになったりと、保育士の声掛けがなくても自分たちで考え、移動できるようになりました！！

当日は緊張している様子も見られましたが、はじける笑顔で元気いっぱいに踊っている子ども達！大きな成長を見せてくれた子ども達のその姿に、私達も胸が熱くなり涙が溢れそうになりました。

困難を乗り越え、自信や満足感と達成感に繋がった運動会だったと思ひます。たくさんの応援、本当にありがとうございました。

## お団子づくり



10月15日は十三夜という事で、お団子作りを行いました。お団子を作るのに必要な材料が2つだけと伝えると「これでお団子出来るの？」と驚き、不思議そうな表情を見せる子ども達。白玉粉に水を入れて混ぜながら練り、段々にまとまってくると、その様子に身を乗り出して興味津々！「耳たぶの固さになったら丸めるよ」と声を掛けると自分の耳たぶを触って確かめる姿も。実際に手の上に乗せて匂いを嗅いでみると「匂いしないよ」「なんか粉の匂いするよ」と色々な声が聞こえてきました。いつも食べているお団子の形を想像しながら丸めてみるも、中々丸の形にならず苦戦する子どもも多く見られ、どうやったら丸になるのか考えながら取り組んでいました。

茹で上がったお団子を見ると、目を輝かせていた子ども達。お皿に盛りつけ、完成したお団子は形や大きさはバラバラでしたが個性が溢れていてとても可愛らしかったです。

是非、ご家庭でもお団子作ってみて下さいね♪

## どうやって遊ぶ？



室内遊びも外遊びも大好きな子ども達。室内遊びではお当番さんがおもちゃを選び、床に広げます。すると、なぜか毎回のように同じブロックやおもちゃが…。どうやって遊ぶのか見ていると「今日はさ～、」とお友だちと話し合う姿が！同じブロックでも飛行機や車などの乗り物を作ったり、家を作ったり♪おままごとをしている子達は家族ごっこや保育園ごっこなど、その時によって配役を自分たちで決めて遊んでいます。作りたい物や遊び方が違う時があり、それぞれの主張がぶつかり合うこともあります。そこはさすが、すみれぐみのお兄さんお姉さん！！少し見守っていると、「じゃあ、今日はこうしよっか」「明日はそれで遊ぼう！」とみんなで話し合いながら、解決できています。

外遊びでは、砂遊びや大型遊具、鬼ごっこが大好きでよく遊んでいます。鬼ごっこの鬼決めも最初は中々決められずにいましたが、自分達で話し合い、順番に行ったりしながら楽しそうに遊ぶ姿も見られます。

日々成長が目に見えるので、とても嬉しく思ひます。これからも、園での子ども達の成長を保護者の皆様と共に喜んでいけたらと思ひます。